

La commune de Saint Etienne les Orgues (04230) recherche 1 médecin généraliste pour sa maison de santé.

Idéalement située au pied de la montagne de Lure, à 17km de Forcalquier et 30km de Sisteron, notre commune a besoin d'un médecin généraliste supplémentaire pour faire face à la demande des patients et des soignants.

Son bassin de vie représente 4000 habitants. Notre village dispose de toutes les commodités : école, commerces, centre de loisirs, piscine, la poste, pharmacie.

Des locaux neufs équipés pour de la télémédecine, des soins de petites urgences et des vacations de spécialistes viendront vous faciliter le quotidien dès juin 2022.

Alors n'hésitez pas et venez compléter dès à présent notre super équipe dynamique composée de 2 médecins généralistes, 11 infirmier(e)s, 1 chirurgien dentiste, 1 kinésithérapeute, 1 psychologue, 1 sophrologue, 1 ostéopathe, 1 sage femme, 1 pharmacie.

Le petit + : classée en ZIP (zone d'intervention prioritaire) et en ZRR, vous pouvez bénéficier de nombreuses aides financières comme une aide financière à l'installation de 50 000€, des exonérations fiscales...

Vous pouvez contacter la mairie au 0492730200 pour plus de renseignements ou nous envoyer un mail à : service@mairieselo.fr !

